
 ４月９日（金）、『生徒会入会式』及び『生徒会説明会』を行ないました。『生徒会入会式』

では、新入生を歓迎する「歓迎の言葉（呼びかけ）」「鬼面太鼓演奏」「応援」を、『生徒会説

明会』では、今年度の「生徒会の活動方針」「各専門委員会の仕事内容」等の説明を行ない

ました。最後に、新入生の坂野 珠希 さんが、入会にあたっての決意の言葉を述べました。 

今年度は、生徒会活動とＳＤＧｓを関連させて活動していくとのことで、大変楽しみで

す。春休みからずっと準備をしてくれた執行部の皆さん、素晴らしい会をありがとう！！ 

歓迎の言葉           鬼面太鼓演奏            応援 

   

                         

                       

                      

生徒会入会 決意の言葉『より良い生徒会を目指して』 

      １年１組 坂野 珠希さん 

私たち 1年生は、この伝統ある米沢市立第六中

学校をより良い学校にするため、そして生徒会の

自主的な活動をとおして自分自身が成長するた

め、生徒会に入会いたします。 

私は小学校でエコ・ライフ委員として活動して

いました。地域をきれいにするためのゴミ拾いを

計画したり、全校生が自然に触れるきっかけとな

るようなイラストコンクールを開いたりしまし

た。全校生に地球の環境問題を知ってもらうため

に節電節水の呼びかけ点検に力を入れて活動していました。地球全体で取り組まれてい

るＳＤＧｓを知ってもらえるような取組もしてきました。そして、クラスや委員会でよ

り良いものにするための話し合い、他の委員会との協力もして委員会活動をしてきまし

た。そこでは、たくさんことを学び考え、協力することの大切さ、計画し実行すること

の大変さを知りました。 

今度は委員会活動で学んだ知識・経験を生徒会で生かしていきます。今までそれぞれ

の小学校で培った力を生かし先輩方から様々なことを学びながら活動していきたいと思

います。六中生として誇りを持ち、一生懸命がんばりますのでよろしくお願いします。 
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 ４月２３日（金）、全校生が校区内クリーン作戦を行ないました。居住地区ごとに９班に

分かれ、道路沿いのゴミを拾い集めました。ゴミは大きなビニール袋に１５袋程度集まり

ました。青空のもと、生徒たちは爽やかな汗を流し、大きな充実感を味わっていました。 

  

  

  

後日、「校区内クリーン作戦」を総括する会を行ない、各担当場所の班長からゴミの状況

などが報告されました。その中では、「予想以上にゴミの量が多かった。」「空缶がいっぱい

入ったビニール袋が捨てられていた。意図的に道路に捨てられたものではないか。」など、

地区の現状を憂いたりマナーの悪さに憤る姿も見られました。新たに感じた課題を次の活

動にどうつなげていくか、これから考えていきたいと思います。 

 


